

Liebe Moosbacherinnen und Moosbacher, Liebe Treubacherinnen und Treubacher!

Wir von der Musikkapelle möchten Euch auch heuer wieder einen kleinen Auszug aus dem Vereinsgeschehen des abgelaufenen Jahres geben. Viele Proben, Termine und Ausrückungen standen dieses Jahr am Programm. Daneben durfte natürlich auch das gesellige Beisammensein, das einen Verein ja ausmacht, nicht zu kurz kommen. Viele Stunden verbrachten wir in unserem Probelokal und studierten neue Musikstücke ein, organisierten verschiedenste Aktivitäten und diskutierten in geselliger Runde bis teils tief in die Nacht.

Nachstehend ein kurzer Auszug der wichtigsten Ausrückungen im abgelaufenen Jahr.

Jahresrückblick 2013

18. Jänner
Jahreshauptversammlung

26. Jänner
Verleihung der Jungmusiker-Leistungsabzeichen in Burgkirchen

9. Februar
Kinderfasching in Moosbach

17. März
Bischofsvisitation
Generalkvikar Dr. Dr. Severin Johann
Lederhilger besuchte Moosbach

30. März
Geburtstag von Bezirkshauptmann
Dr. Georg Wojak

Eine Abordnung unserer Musikkapelle überbrachte dem Bezirkshauptmann musikalische Geburtstagsgrüße

19. und 20. April
Frühjahrskonzert
An beiden Tag durften wir uns über ein großes Publikum freuen!

27. April
Konzertwertung in Burgkirchen
Mit 91,0 Punkten erspielten wir einen ausgezeichneten Erfolg!

27. April
Feuerwehrfest St. Veit

26. Mai
Unsere Jungmusiker umrahmten die Erstkommunion in Treubach

30. Mai
Fronleichnam in Moosbach

2. Juni
Fronleichnam in Treubach



7. Juni
Musikfest bei unserer Schwesterkapelle in Mörschwang

8. Juni
Musikfest in Lochen

22. Juni
Musikfest in Hackenbuch

6. Juli
Bezirksmusikfest in Feldkirchen
Hier nahmen wir an der Marschwertung teil und erreichten unter der Stabführung unserer Teresa Priller einen ausgezeichneten Erfolg!

13. und 14. Juli
Brauchtum, Kunst & Kultur in Moosbach mit 1. OÖ. Landesgrillmeisterschaft

28. Juli
Frühschoppen in St. Pantaleon/NÖ
Kapellmeister René Killinger, der zu unserer Kapelle eine ganz besondere Beziehung unterhält, lud uns nach St. Pantaleon ein, wo wir groß aufspielten.

10. und 11. August
Gründungsfest der FF Treubach
Als Festmusik waren wir an beiden Tagen im Einsatz und sorgten für die musikalische Umrahmung dieses gelungenen Festes der Treubacher Feuerwehrkameraden.

7. September
Hochzeit Silvia Priller in Gilgenberg/Handenberg

8. September
Frühschoppen beim Treubacher Frauatag

16. November
Cäcilienkonzert in Treubach

17. November
Cäcilienkonzert in Moosbach

14. Dezember

„Ein Abend im Advent“ in Treubach
Unsere Jungmusiker sorgten für die musikalische Umrahmung.

24. Dezember

Kindermette in Treubach
mit unseren Jungmusikern

Unsere Jugend

Am Samstag, den 26. Jänner 2013, fand in Burgkirchen die Verleihung der Jungmusiker-Leistungsabzeichen statt, bei der zwei Jungmusiker unserer Kapelle ausgezeichnet wurden:

Christoph Daxecker erhielt das Junior-Leistungsabzeichen am Schlagwerk, die Prüfung dazu hat er mit ausgezeichnetem Erfolg abgelegt.

Kerstin Pieringer erhielt das Jungmusiker-Leistungsabzeichen in Bronze auf der Posaune.



Sehr erfreulich ist, dass sich auch heuer wieder Jungmusiker aus unseren Reihen den Prüfungen zu den diversen Leistungsabzeichen gestellt haben:

in Bronze

Melanie Bernroitner, Klarinette
Melanie Damberger, Horn
Astrid Pieringer, Horn
Mathias Seeburger, Schlagwerk

in Silber

Kerstin Pieringer, Flöte
Christoph Genger, Schlagwerk

Die Verleihung der Leistungsabzeichen findet am 25. Jänner 2014 um 13.30 Uhr in Burgkirchen statt. Unsere Jungmusiker würden sich

über zahlreichen Besuch freuen!

Die Kinder- und Jugendarbeit ist einer der wichtigsten Punkte, um nachhaltig den Fortbestand einer Musikkapelle zu gewährleisten. Den Eltern aller Jungmusiker gilt für die Unterstützung ein ganz besonderer Dank!

Nicht zu vergessen ist aber auch unser Jugendbetreuersteam mit Monika Maier, Kerstin Pieringer, Sepp Bruckbauer und Martina Kohlmann, die entscheidend zur Nachwuchsarbeit in unserer Kapelle beitragen.

Höhepunkt 2013

Einer der Höhepunkte des abgelaufenen Jahres war sicherlich die Veranstaltung „Brauchtum, Kunst & Kultur“ mit der 1. Genussland Oberösterreich Landesgrillmeisterschaft bei uns in Moosbach.

Bei herrlichem Wetter und vor zahlreichem Publikum grillte sich die „Austria BBQ Crew“ rund um Weltmeister Leo Gradl zum 1. Oberösterreichischen Landesmeister. Den hervorragenden zweiten Platz erreichten die Moosbacher Lokalmatadore vom Stammtisch „D'Long Islander“ mit Teamchef Joachim Gerner, der dritte Platz ging an die „Mattigtalgriller“.

Neben der Grillmeisterschaft wurde auch im Festzelt einiges geboten. So spielte der Musikverein Pucking beim Frühschoppen groß auf, die „Kapelle Kaiserschmarrn“ aus Bayern sorgte bis in den frühen Abend für Furore. Alles in allem kann man sagen, dass wir eine gelungene Veranstaltung auf die Beine gestellt haben, die Moosbach so noch nicht gesehen hat! Ein Dank an die zahlreichen freiwilligen Helfer sowie an die Feuerwehr Moosbach für die großartige Unterstützung, ohne die derartige Veranstaltungen nicht möglich wären!

Danke

Wieder ist nun ein ereignisreiches Jahr um. Viele Stunden wurden für Vereins- und Probenarbeit geleistet. Ein großer Dank gilt unserer Kapellmeisterin Martina Kohlmann, aber auch allen Vereinsfunktionären für die geleistete Arbeit zum Wohle unserer Kapelle. Danke an alle Musikerinnen und Musiker für die geleistete Probenarbeit und die Disziplin bei den Ausrückungen.



Die Musikkapelle Moosbach bedankt sich für den zahlreichen Besuch bei unseren Konzerten, Auftritten und verschiedenen Veranstaltungen, für die finanzielle Unterstützung seitens der Gemeinden Moosbach und Treubach und der Bevölkerung.

Wir wünschen ein gesegnetes Weihnachtsfest und eine guten Rutsch ins Jahr 2014!

Franz Denk
Obmann

Mag. Martina Kohlmann
Kapellmeisterin

Auf unserer Homepage unter **www.mk-moosbach.at** sind immer viele Fotos, Berichte und alle aktuellen Termine zu finden!